

Die Heimatfreunde Winterbach e.V. laden ein:

Zum Besuch des Katastrophenschutzzentrum des Landkreises Sankt Wendel am Mittwoch dem 03.09. um 17:00 Uhr. Das Zentrum befindet sich in Hofeld-Mauschbach im Auenrech.

Wir werden erfahren, warum das Zentrum einmalig im Saarland ist und als landesweites Vorbild und Modellprojekt dient.

Der Leiter des Zentrums Dirk Schäfer wird uns durch das Katastrophenschutzzentrum führen. Er wird uns die Aufgaben, Funktionen und technischen Geräte erklären und zeigen, wie die Leitzentrale im Katastrophenfall funktioniert. Lasst Euch von den vielfältigen zusätzlichen Aufgaben und Eigenentwicklungen im Bereich Einsatzfahrzeuge überraschen.

Und so ganz nebenbei erfahren wir, wie das Wetterradar auf dem Schaumberg und die Digitalisierung bei Unterwettern die Einsatzkräfte unterstützen und uns Bürger in solchen Notlagen helfen.

Meldet Euch bis zum 25.08. unter heimatfreundewinterbach@web.de an. Es sind max. 20 Besucher für diesen Termin möglich. Deshalb meldet Euch frühzeitig an.

Liebe Grüße

Eurer Vorstand.